



Hasberger Straße 130  
27751 Delmenhorst  
Tel. 04221 / 43657  
E-Mail: [sekretariat@kks-del.de](mailto:sekretariat@kks-del.de)

## Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte der Käthe-Kollwitz-Schule,

in den vergangenen Wochen und Monaten ist es wiederholt zu Vorfällen mit sogenannten Smartwatches gekommen. Diese Vorfälle ereigneten sich im Unterricht aber auch in Pausensituationen. Die Uhren machten sich selbstständig und telefonierten die gespeicherten Nummern durch usw., wodurch der geregelte Unterrichtsablauf immens gestört wurde. Ebenso gehen Kinder in den Hofpausen über den Schulhof und führen Telefonate über ihre Uhr.

Diese Gegebenheiten haben dazu geführt, dass ich mein Anliegen in den Schulvorstand getragen habe, da dies das zuständige Gremium ist, um einen Antrag auf eine Beschlussfassung zu stellen.

Am 17.01.2020 wurde im Schulvorstand folgende, einheitlich geltende Regel für die Käthe Kollwitz Schule einstimmig beschlossen:

Smartwatches sind im Schulalltag wie Smartphones zu behandeln. **Ab sofort** müssen diese Uhren **im Schulmodus im Schulranzen** verstaut werden und dürfen erst nach **Schulschluss** wieder sichtbar am Handgelenk getragen werden. **Diese Regelung gilt ebenfalls verbindlich für den Ganzttag und in Absprache mit der AWO auch für den Hortbetrieb.**

Sollte Ihr Kind dennoch mit einer solchen Uhr sichtbar am Handgelenk oder ähnliches vorgefunden werden, behalten wir uns als Lehrerschaft, Mitarbeiter der AWO, Pädagogische Mitarbeiter etc. vor die Uhren einzusammeln. **Diese sind dann nach Schulschluss von den Erziehungsberechtigten abzuholen.**

Wie gewohnt haben die Kinder im Falle einer Notsituation die Möglichkeit das Telefon im Schulsekretariat zur Kontaktaufnahme zu nutzen.

Mit freundlichem Gruß

Patrik Husband

-----  
Ich habe das Schreiben zur Beschlusslage zum Umgang mit Smartwatches an der Käthe-Kollwitz- Schule zur Kenntnis genommen:

\_\_\_\_\_  
Datum

\_\_\_\_\_  
Unterschrift